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 PTAとは、その学校に通うすべての子どもたちが安心して健やかな学校生活が送れるよう

支援する、保護者と教職員で構成された任意のボランティア団体です。浜小学校PTAでは会

員の皆様が参加しやすくなるように随時活動の見直しを行っております。 

 浜小学校PTAには現在、規約によって定められた５つの委員会があります。委員会によっ

て活動の曜日や時間帯が異なりますので、ライフスタイルにあった委員会活動を見つけてい

ただきたいと考えております。  

 学校から配布されます「PTA会費申込書・承諾書」を学校に提出していただきますと、P

TA加入の申し込みとなります。ご提出いただきました「PTA会費申込書・承諾書」は、PTA

活動のみに使用し、今年度の活動が終了しましたら、個人情報取扱内規に基づき適正かつ速

やかに廃棄いたします。 

 

 R5年度の活動内容を参考に、各委員会の仕事内容を記載しております。業務効率化縮小

化の方向に向けて、年度途中に活動内容が変更になる可能性もあります。必ずしも今年度の

活動内容が記載の通りとはならないことをご了承ください。 

 様々な事情により年度中に活動内容を変更せざるを得ない場合もございますが、委員に選

出されました方は、ご家庭やお仕事に影響のない範囲で可能な限りご協力いただけますと助

かります。 

 ※活動頻度につきましては、各委員会についての説明に記載しておりますが、あくまで目

安としての回数です。正副委員長に選出された場合や担当する係によって、活動頻度に変動

がありますことをご了承ください。  

 

校内委員会（規約上：各学年学級数の人数）＊常任委員会＊ 

正副委員長を選出し、年3-4回開催される運営委員会へ出席していただきます。 

R5年度の主な活動はベルマーク、白衣修繕、給食試食会の開催を行いました。 

白衣は4-7月までに準備と修繕作業（年1回）を行います。ベルマークは、前期に回

収作業、後期は仕分けなど行事サポート委員と分担する内容も含まれますので、お

仕事をされていても月に1回程度お休みを取れる方でしたら活動可能です。 



その他、学校内や校外で行われるPTA関連行事（年3-4回）に、都合がつく委員が出

席します。 

 

校外指導委員会（各地区1名）＊常任委員会＊ 

登校班に関わるお仕事で、登校班ルートの安全確認や、お世話係さんとの連絡まと

め役などです。 

前年度末に７つの地区（登校班の区分けに準じます）より１名委員を選出します。

選出方法は地区により異なりますが、登校班世話係から選出することが慣例になっ

ています。 

10月に交通安全教室への参加があり、1，3年生の授業をお手伝いするので、授業

の様子もうかがえます。 

定例の会議などはなく必要に応じて集まります。活動の回数は年に６回程度です。 

令和5年度の主な活動内容 

・常任委員会 

・交通安全教室 

・お手伝い係全体会 

 

スクールゾーン対策委員会（規約上：各学年2名）＊特別委員会＊ 

通学路の安全を確保するための『スクールゾーン対策協議会』開催です。その準備

として、通学路の点検、協議会の資料作成を行います。 

 その他の活動には交通安全教室のサポート（校外指導委員会と合同）、スクールゾ

ーンだよりの発行（年一回）があります。 

正副委員長を選出し、議題があれば運営委員会に出席することもあります。 

 

行事サポート委員会（規約上：各学年学級数の人数）＊特別委員会＊ 

委員会としての会議はなく、ラインやメールで連絡を取り合います。委員として学

校に行くのは、基本的には運動会等の行事のときのみで、ベルマーク作業は校内委

員会が回収したベルマークの仕分けと集計を自宅で行います。（年２回程度） 

校内委員会が行う白衣修繕や、本部役員の方で人手を必要とする作業が発生した際

にお手伝いを依頼することがあります。 



フルタイム勤務の方や小さいお子様がいらっしゃる方でも比較的活動しやすい委員

会です。 

正副委員長は選出しませんが、連絡係を1名決めていただき、連絡係がPTA本部との

連絡や委員間の連絡、運動会見守りのシフト作成などを行います。 

 

推薦委員会（規約上：各学年1名）＊特別委員会＊ 

次年度の役員・監事を選出します。主な活動期間は9月から2月頃までです。 

主に自宅での活動で、学校に行く必要は年3-4回程度ですので、フルタイム勤務の方

や小さなお子様がいらっしゃる方も無理なく活動できます。 

正副委員長は選出しません。議題があれば対応可能な人が運営委員会に出席するこ

ともあります。 

本部役員のサポートもありますし、先生方のご協力もいただきながら活動します。 


